

19. Dezember 2019

Ein echter Meilenstein: Mehr als 10.000 neue Mitglieder in diesem Jahr!

Unsere Gemeinschaft wächst. Und wie! Mehr als 10.000 neue Kolleginnen und Kollegen können wir in diesem Jahr in unserer EVG begrüßen. Wir sagen: Herzlich willkommen - und danke an alle, die an unserem gemeinsamen Ergebnis mitgewirkt haben.



Die magische Marke wurde in dieser Woche geknackt. Sie zu erreichen, ist eine starke Leistung unserer gesamten EVG-Gemeinschaft. Dafür arbeiten wir Hand in Hand, jede Kollegin, jeder Kollege an ihrem*seinem Platz. So bringen wir die EVG tagtäglich voran und machen unsere Gemeinschaft stärker.

Viele Mitglieder zu haben, ist für uns nie Selbstzweck. Je größer unsere starke Gemeinschaft ist, desto mehr können wir gemeinsam erreichen - für alle.